

DP WORLD ESTABLECE NUEVAMENTE UN NUEVO RÉCORD DE CALADO PARA ECUADOR

Ecuador, agosto 2020: El Puerto de Aguas Profundas del Ecuador en Posorja continúa estableciendo hitos importantes para el país, marcando **un nuevo récord de calado**.

La embarcación JEAN GABRIEL de la línea naviera CMA CGM, luego de una eficiente operación, zarpó de DP World Posorja el viernes 7 de agosto del 2020 con un **calado de 14,40 metros**.

Luego de un año de operaciones, gracias a un canal de acceso de 16,5 metros de profundidad e infraestructura de clase mundial, la terminal portuaria ha recibido más de 180 buques, embarcaciones Neo Panamax que han navegado por primera vez en aguas ecuatorianas a su máxima capacidad.

El país cuenta con un puerto y un sistema de operación de clase mundial gracias a DP World.



Contacto de prensa:

Aracely Paladines

098-8629306

E-mail: aracely@granideaec.com